

Cité de Montréal, aux termes du contrat récemment fait entre la Cité de Montréal et la Banque de Montréal.

60. A l'effet d'accorder à M. W. E. Seagrave le contrat pour la fourniture d'un tracteur automobile pour pompe à vapeur, à raison de \$6,875 et pour un tracteur automobile pour échelle aérienne à raison de \$6,875 les prix de sa soumission, et d'accorder à la Cie A. Jennings le contrat pour la fourniture d'une voiture automobile pour boyaux, à raison de \$6,900, le prix de sa soumission, le tout tel que recommandé par le Chef du département des Incendies.

70. A l'effet d'approuver un projet, un acte d'arrangement entre MM. Lionais et la Cité, au sujet de l'exécution de certains travaux sur l'Avenue DeLorimier, et d'autoriser S. H. le Maire et le Greffier de la Cité à signer ledit acte, au nom de la Cité, et de payer à M. Jules Desmaris, avocat desdits Lionais, une somme de \$227.70, tel que détaillé au mémoire de frais annexé au rapport des Avocats, et de voter en outre une somme de \$3,590 représentant la répartition déjà faite dans le coût de l'égoût.

4.—Soumise une résolution du Conseil en date du 26 Octobre 1911, à l'effet de transmettre au Bureau des Commissaires un rapport des avocats de la Cité, "re" rapport au sujet de la résolution du Bureau des Commissaires relativement au pouvoir de la Cité de se faire payer par M. Abel Wollenberg des taxes d'eau et d'affaires dues par certaines personnes qui ont loué des étaux dans une bâtisse lui appartenant.

Déposé aux archives.

5.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, Re: Boutique-Annonce carré Hôtel de Ville et kiosque du Square Victoria, informant le Bureau qu'ils ont notifié les propriétaires de cette boutique et de ce kiosque d'avoir à les enlever d'ici au premier Mai prochain 1912.

Déposé aux archives.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 6 novembre 1911, a.m.

M. Lachapelle, président; tous présents.

1.—Une délégation de citoyens du quartier St Jean Baptiste, conduites par MM. les échevins Leclair et Clément, se présente devant le Bureau au sujet de la ligne de tramways de la rue Rachel, et demande de faire établir un seul réseau en droite ligne sur ladite rue, pour recevoir toutes les correspondances de la Ville.

Déposé sur la table.

2.—M. Spence de la Société Finlay & Spence, architectes, se présente devant le Bureau au sujet de la construction d'un poste sur la rue Mill.

Après avoir entendu les explications de M. Spence sur la soumission qui a été produite, savoir: celle de M. Théodule Lessard, déclarant que le prix de cette soumission est très raisonnable, il est

Résolu: De ne pas donner effet à la résolution du 2 novembre courant, à l'effet de remettre le dépôt de M. Lessard et de demander de nouvelles soumissions, M. Spence devant transmettre au Bureau un rapport de ses recommandations à ce sujet.

Il est en outre

Résolu: D'envoyer une copie de la soumission de M. Lessard à l'architecte M. Spence.

3.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses rapportés au Bureau pendant la semaine finissant le 4 novembre est soumis et déposé aux archives.

4.—Soumise une communication de M. C. J. Hill, au sujet des difficultés causées par l'égoûtage au No. 318 Avenue Claremont.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

5.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Incineration, transmettant un certificat de décès de deux chevaux de son département.

Déposé aux archives.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Sanitaire de la Cité, concernant une requête de M. Geo. Lessard, demandant

recently passed between the City of Montreal and the Bank of Montreal, be approved.

60. That the contract for the supply of an automobile fire engine truck, at the price of \$6,875 and for an automobile aerial ladder truck at the price of \$6,875, be awarded to Mr. W. E. Seagrave, as mentioned in his tenders for same, and that the contract for the supply of an automobile hose wagon, at \$6,900 be awarded to the A. Jennings Co., at the price of their tender, the whole as recommended by the Chief of the Fire department.

70. That a draft of a deed of agreement between Messrs Lionais and the City be approved, in connection with certain works, to be performed on De-Lorimier Avenue, and that his Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign said deed on behalf of the City, and that Mr. Jules Desmarais, Attorney for said Lionais be paid a sum of \$227.70 as detailed in the bill of costs annexed to the City Attorney's report, and that a sum of \$3,590 be also voted, representing the apportionment already prepared for the cost of said sewer.

4.—Submitted a resolution from Council dated the 26th October 1911, transmitting to the Board of Commissioners a report from the City Attorneys "re" report anent the resolution of the Board concerning the right of the City to compel Mr. Abel Wollenberg to pay for water and business taxes due by certain persons who had rented stalls in a building belonging to him.

Filed of record.

5.—Submitted a report from the City Attorneys, "re" Advertising-Bottle, City Hall Sq, and the kiosk on Victoria Square, informing the Board that they had notified the proprietors of the bottle and of the kiosk to remove the same before the first of May next (1912).

Filed of record.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 6th November 1911, a.m.

Present: All the members of the Board; Mr. Lachapelle in the chair.

1.—A delegation of citizens of St. Jean-Baptiste ward, accompanied by Ald. Leclair and Clément, appeared before the Board in connection with the tramway line on Rachel street, and asked that a single track be laid in a straight line on said street, to receive all the transfers from other lines in the City.

Laid on the table.

2.—Mr. Spence of the firm Finlay & Spence, architects, appeared before the Board in connection with the erection of a station on Mill street.

After having heard the explanations given by Mr. Spence on the tender, which was filed to wit: that of Mr. Théodule Lessard, stating that the price mentioned in said tender is very reasonable, it was

Resolved: To repeal the resolution adopted on the 2nd November instant, to the effect of refunding Mr. Lessard's deposit and of calling for new tenders, Mr. Spence to transmit to the Board a report on his recommendations in this connection.

It was furthermore,

Resolved: That a copy of Mr. Lessard's tender be sent to Mr. Spence, Architect.

3.—The report on the cases of contagious diseases reported to the Board of Health during the week ending the 4th November was submitted and filed of record.

4.—Submitted a communication from Mr. C. J. Hill, anent the difficulties "re" drainage of No. 318, Claremont avenue.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer for a report.

5.—Submitted a report from the Superintendent of the Incineration department, transmitting a death certificate of two horses of his department.

Filed of record.